



同窓会会報

令和3年3月発行
岡山西支援学校
同窓会事務局



同窓会会員のみなさんへ

校長 平賀 和治

同窓会員の皆様方には、日頃から本校教育に対して、ご理解とご協力をいただきまして、大変ありがとうございます。

本校は、ここ数年間で学校環境が大きく変わりました。平成二十九年には体育館棟が完成し、平成三十年度にはC棟とプレパブ棟が撤去され、そこに運動場が整備されました。皆さんの後輩たちは、日々、体育館や運動場で楽しく運動に取り組んだり、体育館棟の各教室で作業学習を頑張ったりしています。

さて、昨年から猛威を振るっている新型コロナウイルス感染症の影響で、今年度、学校では、運動会や修学旅行、西支援祭といった楽しい行事の多くが中止・縮小を余儀なくされました。皆様方にはいかがだったでしょうか。事業所等でも、手洗い・うがい・マスクの徹底など不自由なことも多かったのではないのでしょうか。まだまだ、先行き不透明な新型コロナウイルス感染症の予防に十分に気をつけてお過ごしただければと思います。

今後とも、本校教育の充実・発展のためにお力添えをよろしく願います。



事務局より

西支援学校の校門へと続く桜並木は、世の中の喧騒が嘘のように、今年も薄桜のつぼみが穏やかな春の訪れを知らせてくれています。

同窓会会員の皆様、お元気で過ごしてはいかがでしょうか。皆様にとっても、令和二年度は大変な一年だったことと思います。岡山西支援学校でも、運動会や校外学習などが中止となり、修学旅行は県内の日帰りとなるなど、楽しい思い出となるはずの行事の縮小を余儀なくされました。また、西支援祭は平日に学部・学年毎の分散開催となり、卒業生の皆様にお越しいただくことができませんでした。

来年度は、新型コロナウイルス感染症が落ち着いて、総会・懇親会を開催することができ、会員の皆様が集うことができることを願っています。





会員の方から

同窓会 会長

私は、岡山にある会社で清掃の仕事をしています。業務内容は、会社内の掃除機かけと新聞紙等のひも掛けをする仕事をしています。あとの仕事は、会社内で出す、郵便物の下請け業務をしています。封筒のハンコ押し、切手はり、書留書類のハンコ押しをがんばっています。

みなさんお元気にお過ごしでしょうか。今年は、コロナウイルスで同窓会がなくなつて残念でした。来年の同窓会でみなさんにお会いできることを楽しみにしています。

平成七年度卒業生

仕事は食品、化粧品、医薬品の製造をしています。コロナ緊急事態宣言のときは、自宅待機で仕事をしていました。休みの日はスマホゲームをしています。今年の同窓会はコロナで残念でしたが、来年は出来ることを楽しみにしています。

平成二十七年度卒業生

私の趣味は、ソフトボールです。毎週日曜日に練習があります。ポジションは、セカンドと、ピッチャーの練習もがんばっています。練習場所は、ひらた旭川荘、瀬戸高等支援学校、清心中学校のグラウンドです。最近レギュラーになれてうれしいです。七年ぐらい続けています。これからも、ソフトボールをがんばっていききたいです。

◇お知らせ◇

★令和三年度の総会・懇親会について

例年、八月に開催している総会・懇親会ですが、新型コロナウイルス感染症の影響を少しでも避けるため、十月に開催する方向で準備を進めています。また、申込方法や参加費の支払方法が変更になる予定です。八月頃にご案内を郵送しますので、そちらでご確認ください。たくさんの方のご参加をお待ちしています。

◇お願い◇

★年会費の納入について

年会費の納入が必要な方は、振込用紙を郵送させていただきますので、四月中に納入をよろしく願います。

毎年、年会費の振込を忘れたままの方がたくさんおられます。三年間未納の場合、自動的に退会(やめる)扱いになりますのでご注意ください。

また、会費を十年間納入していただくと、十一年目以降は、納入しなくても自動的に会員資格が継続されることになりました。この方には、振込用紙はお送りしません。総会・懇親会等のご案内は届きますので、ご安心ください。

★住所変更について

住所に変更のある方は、事務局までご連絡ください。

